

サ ル ビ ア

平成28年2月8日 第88号

昔あそびを教わる会

1月29日（金）の2・3校時に、1年生は、昔あそびを教わる会を行いました。

地域の友愛クラブのみなさんから、「けん玉」「お手玉」「おはじき」「あやとり」「こま」などの昔あそびを教えてもらいました。

小雨の降る寒い日でしたが、地域の方々と心温まる交流ができ、体育館の中はとても暖かな雰囲気でした。

P T A 学級委員のみなさんには、ご協力いただきまして、ありがとうございました。



薬物乱用防止教室

2月1日（月）の5校時に、6年生は、薬物乱用防止教室を行いました。

学校薬剤師の中村康之先生から、パワーポイントをもとに、「薬物とは」「薬物の依存性とは」「薬物を使用するとどうなるのか」などについての話を聞き、「薬物を乱用すると、体に様々な障害があわられること」や「薬物をすすめられたら、自分の意思で、はっきりと断ることが、自分の身を守ることになること」などを学びました。

薬物乱用防止教室は、今年度から、新たに始めました。



スマイルキッズキャラバン

2月3日（水）の3校時に、3年生は、ザスパクサツ群馬の波立紀夫（はりゅうのりお）コーチをお招きして、「ボールを使った運動教室」を行いました。

グランドコンディションが悪く、体育館での実施となりましたが、専用のビブスを着て、楽しみながら運動をすることができました。

あっという間の1時間でした。



体 育 集 会

2月4日（木）の朝行事は、体育集会でした。

リズムなわとびをした後に、2月6日（土）に、伊勢崎市陸上競技場周辺で開催される「第12回伊勢崎ジュニア駅伝競走大会」に出場する児童の壮行会を行い、出場する児童一人一人が、決意の言葉を述べました。

赤堀東小学校は、昨年度から、本大会への出場を始め、今年度は、男女各2チームずつ、計4チーム24人の児童が参加します。

出発時間は、小学校女子の部が9時00分、小学校男子の部が9時45分です。応援、よろしくをお願いします。

